

### سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

# **21** September UMAS

	البيانات باللغة الإنجليزية	البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name: Lamia Abdullah Abdulmughni Academic Degree: Master of General Surgery Specialty: General Surgery Faculty: Faculty of Medicine Department: Department of General Surgery E-mail: almoghnilamia@yahoo.com	الاسم: لمياء عبد الله عبد المغني الدرجة العلمية: ماجستير جراحة عامة الدرجة العلمية: ماجستير جراحة عامة التخصص الدقيق: الجراحة العامة الكلية: كلية الطب القسم العلمي: قسم الجراحة العامة العامة العامة almoghnilamia@yahoo.com[ا	المعلومات الشخصية
Personal Summary	I am a highly skilled and experienced general surgeon with a master s degree in surgery from Sana a University. With strong leadership abilities and a high level of professionalism, I have contributed to the academic and clinical sectors through teaching, research, and fieldwork. As a founding member of University 21, I have developed an exceptional ability to communicate and collaborate effectively within medical teams. Additionally, I possess strong expertise in general and reconstructive surgery, working in both government and	أنا جراحة عامة متمرسة وحاصلة على درجة الماجستير في الجراحة من جامعة صنعاء. بفضل مهاراتي القيادية واحترافيتي العالية، ساهمت في المجالات الأكاديمية والعملية من خلال التدريس والبحث والعمل الميداني. كأحد المؤسسين لجامعة 21، طورت قدرة استثنائية على التواصل والعمل الجماعي بشكل فعال ضمن الفرق الطبية. كما أنني خبيرة في الجراحة العامة وجراحة التجميل، وأعمل في المستشفيات الحكومية والخاصة	نبذة تعريفية
Education	Master of General Surgery, Sana'a University, Yemen Bachelor of Medicine and Surgery, Sana'a University, Yemen	ماجستير اكاديمي جراحة عامة، جامعة صنعاء، اليمن بكالوريوس طب وجراحة، جامعة صنعاء، اليمن	التعليم
Personal Skills	-Strong leadership and teamwork abilities -Advanced communication skills -Surgical proficiency in general and reconstructive surgery	قدرات قيادية قوية والعمل الجماعي مهارات اتصال متقدمة إتقان الجراحة العامة وجراحة التجميل مهارات تدريس وبحث أكاديمي	المهارات الشخصية



#### سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

# **21** September UMAS

	-Academic teaching and research skills		
Professional Experiences:	<ul> <li>A) Field Experience:</li> <li>General Surgeon at Government and Private</li> <li>Hospitals in Yemen</li> <li>Expert in Reconstructive and Plastic Surgery</li> <li>B) Academic Experience:</li> <li>Faculty Member at Sana a University</li> <li>Founding Member of University 21</li> <li>Experience in academic teaching and research supervision</li> </ul>	الخبرات المهنية جراحة عامة في المستشفيات الحكومية والخاصة في اليمن خبيرة في الجراحة التجميلية وإعادة البناء الخبرات الأكاديمية: عضو هيئة تدريس في جامعة صنعاء من أوائل المؤسسين لجامعة 21 خبرة في التدريس الأكاديمي والإشراف على الابحاث العلميه	الخبرات المهنية والاكاديمية
Projects	Conducting and publishing two ongoing research papers on surgical techniques	العمل على نشر بحثين علميين جارٍ تحضيره حول تقنيات الجراحة	المشاريع المنجزة
Professional Affiliations	Member of the Yemeni Society of Surgeons (YSS) Member of the Yemeni Society of Aesthetic and Reconstructive Surgery	عضو في جمعية الجراحين اليمنية YSS عضو نقابة اطباء اليمن عضو في جمعية جراحة التجميل وإعادة البناء اليمنية	الانتماءات المهنية
Training Courses	Advanced surgical techniques in general surgery Reconstructive surgery workshops Participation in academic workshops Scientific workshops on conducting research Workshops on teaching methodologies and research techniques Workshops on CPL and BPL studies	تقنيات جراحية متقدمة في الجراحة العامة ورش عمل في الجراحة التجميلية حضور ورش أكاديمية حضور ورش أكاديمية ورش علمية لعمل البحوث ورش حول طرق التدريس والبحث العلمي ورش لدراسات CPL وBPL	الدورات التدريبية



#### سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

# **21** September UMAS

Scientific Activities and Conferences	Research papers in progress on reconstructive surgery techniques and outcomes	المشاركة في مؤتمرات علمية وطنية ودولية في الجراحة العامة وجراحة التجميل	الانشطة ومؤتمرات العلمية
Publications	Research papers in progress on reconstructive surgery techniques and	أبحاث علمية قيد النشر حول تقنيات الجراحة التجميلية ونتائجها	الأبحاث المنشورة